

ALCALDE DE MOLINA EN REUNIÓN CON SEREMI DE VIVIENDA

Solicitan apurar aprobación de recursos para más de mil hogares



El jefe comunal intensificó las gestiones para que se apruebe el financiamiento a proyectos como el de Altos de María Magdalena 2.

MOLINA. El alcalde Felipe Méndez, solicitó acelerar la entrega de recursos a los proyectos habitacionales de la turística comuna. En las dependencias de Talca, la autoridad se reunió con seremi de Vivienda, Pablo Campos, para abordar los detalles de cada una de las iniciativas que hoy se encuentran calificadas y a la espera de financiamiento por parte del Ministerio del ramo. Las tratativas se centraron en

la situación del comité Altos de María Magdalena 2, el cual será el primer proyecto de viviendas industrializadas en la Provincia de Curicó y que agrupa a 255 familias.

De igual forma, se incluyó en las gestiones a los conjuntos habitacionales Parque Lontué en sus tres etapas (299 familias), Viña Brasil (347 familias) y Valles de Molina VI (128 familias), totalizando 1.029 familias beneficiadas en

total. “Molina es la capital provincial de las viviendas para las familias porque hemos seguido trabajando arduamente para ello. Estoy agradecido del Seremi y de todos los profesionales de Serviu, esperamos tener buenas noticias pronto”, dijo el alcalde de Molina, Felipe Méndez, tras el encuentro.

Por su parte, el seremi de Vivienda, Pablo Campos, señaló que “estamos haciendo el seguimiento al proyecto Altos de María Magdalena 2 con la entidad patrocinante, la constructora y la empresa proveedora. Revisamos algunos aspectos en proceso para poder avanzar en la aprobación del proyecto y su posterior ingreso a Serviu”.

La autoridad regional también destacó “el ánimo de colaboración que hemos tenido con Molina, una de las municipalidades protagonistas en el Plan de Emergencia Habitacional con una gestión intensa y eficiente”.